

Une fête de la citrouille quasi-familiale



Une cinquantaine d'adultes et enfants ont participé à la soirée.

Le Maine Libre

La traditionnelle fête de la citrouille du 31 octobre a l'avantage de réunir parents et enfants pour une même soirée, d'éviter le trop-plein de bonbons qu'ailleurs on quête en porte à porte, et de goûter à d'excellentes préparations maison.

Ce sont les adhérentes de la Gym volontaire – une dizaine – qui mitonnent des soupes, tartes, quiches, crêpes... Les soupes, notamment, sont incontournables : à l'oignon, aux champignons, au potiron ainsi qu'une autre baptisée « Diabolique » aux tomates, oignons et chorizos qui a remporté un franc succès vendredi dernier.

Une bonne cinquantaine de convives sont passés dans la soirée, soutenant ainsi par leur participation financière le maintien des cours de gym du jeudi.